
3 Pièces

67 m²

Réf. 85093497

555 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Nous  vous  proposons  ce  magnifique  appartement  de  3  pièces,

idéalement situé à Menton. D'une surface de 67 m² et bénéficiant d'une

exposition  sud,  ce  bien  offre  une  vue  imprenable  sur  la

mer.Caractéristiques  principales  :*  Surface  :  67  m²*  Pièces  :  3*

Exposition  :  Sud*  Vue  :  Mer*  Terrasse  :  Oui,  spacieuse  et  ensoleillée*

Climatisation  :  Réversible*  Parking  :  Inclus*  Cave  :  IncluseCet

appartement  est  parfait  pour  ceux  qui  recherchent  un  cadre  de  vie

agréable  avec  toutes  les  commodités  à  proximité.Pour  plus

d'informations  ou  pour  planifier  une  visite,  n'hésitez  pas  à  nous

contacter.

We offer you this magnificent 3-room apartment, ideally located in Menton. With a

surface area of 67 m² and a southern exposure, this property offers a breathtaking

view of the sea.Main features:* Surface area : 67 m²* Rooms : 3* Aspect : South*

View  :  Sea*  Terrace  :  Yes,  spacious  and  sunny*  Air  conditioning:  Reversible*

Parking : Included* Cellar : IncludedThis apartment is perfect for those looking for a

pleasant  living  environment  with  all  amenities  nearby.For  more  information  or  to

arrange a viewing, please contact us.

AMANI PROPERTIES

13 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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